

Plaque historique
Le Village Saint-Louis du Mile-End

Cette plaque, commémorant le village de Saint-Louis du Mile-End, est installée dans le *parc Lahaie*, plus précisément à l'angle de la rue Laurier et du Boulevard Saint-Laurent. Cet emplacement constitue le noyau civique de l'ancien village; et l'on y retrouve toujours l'ancien Hôtel-de-Ville, la très belle église paroissiale et les immeubles conventuels, ainsi que la succursale d'une ancienne grande institution bancaire. La vie sociale, économique et politique du village s'organisait en ces lieux et la plaque historique présente justement les grandes lignes de cette vie du village, qui deviendra plus tard la troisième ville en importance au Québec.

